



Hospital incorporó dos nuevos geriatras a su dotación

Múltiples desafíos tienen la Dra. Jenny Narváez y el Dr. Gonzalo Cifuentes, los dos nuevos médicos geriatras del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán (HCHM), cuya incorporación aumenta la cantidad de especialistas dedicados integralmente al cuidado de la salud del adulto mayor en la Región de Ñuble.

El Dr. Nicolás Peña, director (s) del HCHM, precisó que "con la mirada integral de la especialidad podemos prevenir, diagnosticar y tratar los problemas de salud de este grupo etéreo tan presente en la región, por eso estamos muy optimistas con la llegada de dos nuevos geriatras, que se suman al especialista que llegó el 2023 a nuestro establecimiento, lo que nos permitirá abordar nuevos desafíos y entregar prestaciones más oportunas a toda la comunidad".

Ambos especialistas son ex alumnos de la carrera de Medicina de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, por lo tanto tuvieron como campo

clínico durante tres años el HCHM, antes de especializarse en la Universidad de Santiago y decidir venir a Ñuble, a ejercer.

Según contó la Dra. Narváez decidió especializarse en esta área "porque en mi período de general de zona, que realicé en San Nicolás, me di cuenta que mi mejor relación médico paciente era con los adultos mayores y además percibí que es un desafío, pues debemos realizar un gran aporte para contribuir al bienestar de este grupo, que es muy distinto al resto de las edades".

El Dr. Cifuentes acotó: "sabemos que Ñuble es una región con alta población adulta y envejecida que requiere mucho apoyo. Nuestra especialidad trabaja de manera integrada con las otras áreas, por eso estamos enfocados en reunirnos con los equipos y coordinar con ellos para poder entregar una atención completa".